



EL MERCURIO — Miércoles 7 de Agosto de 1968 —

Un Estudio de las Ideologías Chilenas ⁶⁰⁸⁴¹³

La Sociedad de Agricultura en el Siglo XIX.— Gonzalo Izquierdo F.

En el marco de una moderna técnica de investigación histórica, el profesor Gonzalo Izquierdo F. logra presentar los rasgos característicos de la ideología inspiradora de la Sociedad Nacional de Agricultura en el siglo XIX.

Establecida esa sociedad según el modelo de las llamadas sociedades económicas, que promovieron el adelanto nacional de España en el siglo XVIII, la nuestra resume los anhelos progresistas de un siglo. La vemos reuniendo a los mejores elementos intelectuales y políticos, junto a los agricultores progresistas, en tanto que los testimonios escritos en sus debates reflejan preocupación por el progreso técnico y económico del país, así como por el mejoramiento de las condiciones culturales y sociales de los campesinos.

El Centro de Estudios Socio-Económicos de la Universidad de Chile, que ha publicado esta investigación, contribuye con ella a profundizar el conocimiento de zonas sociológicas inexploradas de nuestro siglo XIX.

Un estudio de las ideologías chilenas. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un estudio de las ideologías chilenas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)